



NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

SUNARP PUCALLPA REALIZÓ 'REGISTRÓN INFORMATIVO' EN ZONAS DE FRONTERA



La Superintendencia Nacional de los Registros Públicos, a través de la Zona Registral N° VI-Sede Pucallpa, llegó hasta las localidades de Purús y Atalaya, para orientar sobre los diferentes servicios registrales a decenas de ciudadanos que no pueden acceder a los Registros Públicos por la distancia geográfica.

Los días 21 y 22 de agosto, especialistas de la Sunarp visitaron la zona fronteriza de Purús – Puerto Esperanza, donde se llevó a cabo el programa de inclusión registral 'Registrón Informativo'. Durante el desarrollo de la actividad se brindó orientación y asesoría registral gratuita a decenas de pobladores, quienes pudieron conocer los beneficios de la formalización de propiedades.

Posteriormente, se desarrolló el programa 'Sunarp te Educa' en la Institución Educativa Piloto de Esperanza, donde 40 estudiantes pudieron conocer los alcances del sistema registral.

Los días 23 y 24 de agosto, los especialistas de la Sunarp Pucallpa se trasladaron al distrito de Yurúa, localidad de Puerto Breu, provincia de Atalaya, para participar de una feria informativa organizada por la Fuerza Área del Perú, en el marco de la operación de ayuda humanitaria 'Alas de Esperanza IV'. En este espacio los brigadistas registrales, informaron a la población y líderes de las comunidades nativas sobre la importancia del registro y cómo inscribir sus propiedades y derechos.

El Dato:

En la operación de ayuda humanitaria 'Alas de Esperanza IV' se hicieron presentes más de 50 instituciones del Estado.

Pucalipa, 28 de agosto de 2018

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES - SUNARP